

**BNN.CO.ID**

## **Polsek Nyalindung Polres Sukabumi: Kegiatan Safari Subuh Membangun Kemitraan dengan Masyarakat**

**Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID**

May 17, 2024 - 09:14



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi: Kegiatan Safari Subuh Membangun Kemitraan dengan Masyarakat*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka meningkatkan kemitraan antara kepolisian dan masyarakat serta menjaga situasi kamtibmas yang kondusif,

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi telah menggelar kegiatan Safari Subuh pada Jumat, 17 Mei 2024. Bertempat di Masjid Jami Albarokah, Kampung Wangunreja, Rt 02/05, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, kabupaten Sukabumi, kegiatan ini berhasil menciptakan momen berharga bagi interaksi langsung antara Bhabinkamtibmas dengan jamaah masjid.

AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, Kapolsek Nyalindung, menjelaskan, "Kegiatan Safari Subuh ini menjadi salah satu bentuk nyata komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Melalui kesempatan ini, kami tidak hanya menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, tetapi juga mendengarkan masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir. Hal ini merupakan langkah strategis dalam membangun kemitraan yang kokoh antara kepolisian dan masyarakat."

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisno, S.Pd., aktif dalam menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada jamaah masjid. Selain itu, dia juga membuka ruang bagi masyarakat untuk menyampaikan segala bentuk masukan yang dapat menjadi bahan evaluasi dalam meningkatkan pelayanan kepolisian di wilayah tersebut.

Kehadiran kepolisian dalam kegiatan keagamaan seperti Safari Subuh ini juga diapresiasi oleh masyarakat. Mereka merasa lebih dekat dengan institusi kepolisian dan merasa dihargai dengan adanya interaksi langsung dan dialog yang terjalin.

Dengan demikian, kegiatan Safari Subuh Polsek Nyalindung tidak hanya menjadi sarana untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, tetapi juga menjadi momentum penting dalam memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara berkala untuk menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat